

« qui désobéit au Fils ne verra pas la vie, mais la colère de Dieu demeure sur lui. » Jean 3 : 36

Jésus est cette main divine qui vous est tendue maintenant depuis le ciel. Il est cette bonne nouvelle ! Il est cette information d'importance capitale donnée de Dieu pour que vous puissiez trouver la paix de l'âme en ayant la paix avec Lui. Acceptez Jésus Christ comme Sauveur et Seigneur pour que Dieu pardonne tous vos péchés et vous donne cette vie nouvelle.

Quel contraste entre les informations souvent négatives du quotidien qui confirment que tous ont péché, et la bonne nouvelle du salut par la foi en Jésus Christ !

Croyez-vous en Jésus Christ ?
Quel choix allez-vous faire ?

« J'ai mis devant toi la vie et la mort... choisis la vie, afin que tu vives. »

La Bible, Deutéronome 30 : 19

Désirez-vous en savoir davantage
sur la Bible et sur son merveilleux message ?
Nous vous proposons :
Gratuitement

Un évangile (une partie de la Bible)

Un commentaire (aide de lecture biblique)

Nom : _____

Prénom : _____

Adresse complète :



Cette diffusion biblique n'a d'autre but que de vous faire connaître le message que Dieu vous adresse par sa Parole : la Bible. Elle n'a aucun rapport avec les différentes sectes qui cherchent à recruter des adeptes.



Trop d'informations nous empêche de recevoir la seule info nécessaire, celle dont on se souvient jusqu'à la fin, parce qu'elle change notre vie... Cette nouvelle capitale vient directement de Dieu, c'est une déclaration d'amour, qui produit la vie.

«En ceci a été manifesté l'amour de Dieu pour nous, c'est que Dieu a envoyé son Fils unique dans le monde, afin que nous vivions par lui.»

La Bible, 1 Jean 4: 9

Je vous écris parce que je sais que Dieu a une bonne nouvelle pour vous aujourd'hui.

Effectivement, votre vie est infiniment précieuse pour Dieu! Il vous aime et désire vous avoir auprès de Lui éternellement. Après la mort, ce n'est pas fini!

L'amour vrai est toujours honnête. C'est pourquoi Dieu doit nous informer sur notre véritable état devant Lui... Je vous propose de lire dans une Bible Romains 3:10 et 23, où Dieu déclare:

*«Il n'y a point de juste, non pas même un seul ...
... tous ont péché et n'atteignent pas à la gloire de Dieu».*

Qu'est-ce que cela signifie? Qu'aux yeux de Dieu, ni vous ni moi ne sommes justes. Nous sommes des pécheurs et nous commettons donc des péchés (des actes dans l'indépendance de Dieu). La conséquence de cet état est sans appel car *«le salaire du péché, c'est la mort» Romains 6: 23.*

«Mais, direz-vous, chacun n'est-il pas libre de sa croyance et de son chemin ? Ne suffit-il pas de toujours faire de son mieux ?»

Permettez-moi de répondre aussi par quelques questions: Avez-vous fait de votre mieux AVEC DIEU? Oui, est-ce que vous Lui laissez sa place dans votre vie?

Voulez-vous remettre en question votre vie pour être libéré/e de ce qui vous oppresse? Voulez-vous être délivré/e du péché? Arriverez-vous à avoir la paix avec Dieu par vos propres efforts? ... Comment changer le constat de Dieu sur votre vie? A toutes ces interrogations, la Bible nous donne la réponse:

«Cette parole est certaine et digne de toute acceptation, que le Christ Jésus est venu dans le monde pour sauver les pécheurs, dont moi je suis le premier.»

La Bible, 1 Timothée 1: 15

Ce qu'il vous est impossible de faire, Dieu l'a déjà fait par la personne de Jésus Christ, pour que le chemin du ciel soit ouvert à quiconque croit! Il ne s'agit pas d'adopter une religion, mais de croire en l'œuvre d'un Homme parfait! En tout ce qu'il a fait, cet Homme a obéi à son Dieu et son Père. Il était de la même nature que Dieu, il était Dieu. Pourtant, il est venu sur la terre pour mourir. Il fallait un sacrifice parfait sur lequel le juste jugement divin contre le péché devait tomber.

Mais ce n'est pas tout. Pour ouvrir le chemin du ciel et de la vie éternelle il ne pouvait pas rester dans la mort! En effet, le troisième jour après avoir donné sa vie, Jésus Christ est ressuscité. Il a ensuite été vu par plus de 500 personnes à la fois. Puis, au bout de quarante jours, Il est monté au ciel, devant plusieurs témoins. Il est vivant encore aujourd'hui! Par la foi en Lui et en cette œuvre merveilleuse, tout homme peut être sauvé de la mort éternelle. Mais alors, en conséquence: